



CHRISTIAN LEClOU ÉLU PRÉSIDENT DE LA MUTUELLE DES CUISINIERS DE FRANCE

À l'issue du scrutin organisé le 3 juillet 2025, Christian Leclou a été élu Président de la Mutuelle des Cuisiniers de France. Ce vote marque une nouvelle étape dans la vie de cette institution centenaire au service des professionnels de la cuisine.

Fidèle à ses engagements et à ses valeurs de solidarité, d'écoute et de proximité, Christian Leclou souhaite remercier chaleureusement l'ensemble des adhérents et sociétaires des Cuisiniers de France pour leur confiance, ainsi que les équipes administratives, les membres du Bureau, ses amis et sa famille qui l'ont accompagné et soutenu tout au long de cette campagne.



Cette élection permet au Bureau et aux administrateurs de poursuivre sereinement les travaux engagés ces derniers mois pour renforcer les actions de la Mutuelle en faveur de ses membres, dans un esprit de continuité et de modernité.

Le nouveau Président donne dès à présent rendez-vous sur le terrain pour aller à la rencontre de ses adhérents. Avec conviction et détermination, il entend faire vivre les valeurs fondatrices de la Mutuelle, dans un dialogue constant avec la profession.

- 1 président / 23 administrateurs



Marie SORIA - Joël VEYSSIERE - Jean-Pierre CLÉMENT - Jacques BARNACHON - Jean-Jacques TRANCHANT - Matthieu GARREL - Jean-Claude CHANROUX - David RÉAL - Bruno BONNELLES - Christophe MARGUIN - Christophe MOISAND - Bernard LEPRINCE - Fabrice PROCHASSON - Éric LEGENDRE - Jean-Jacques MASSÉ - Gérard ROYANT - Jean-Christophe LEBASCLE - Laurent GONDRY - Marc-Henri VERGÉ - Marc MARCHAND - Bruno TURBOT - James BERTHIER - Marc DELAMOTTE.